

# みどりの丘通信

1月号



新年あけましておめでとうございます。  
今年も新たな一年を迎えましたが、いかがお過ごしでしょうか。  
みどりの丘ではイルミネーションを見に外出に出かけたり、焼き  
いも作り等を行いました。  
寒さも厳しい季節ですので、お体にお気をつけてお過ごしくださ  
い。

## 絵画俱楽部

洋風の女の子とクリスマスの絵を熱心に色づけしました。  
皆さん、集中して綺麗に作成していました。

## 石取りゲーム

## お餅つき

みどりの風袖ヶ浦での餅  
つきに参加し、美味しく頂  
きました。

## 祝!百寿

いつまで  
も健康  
でいて下  
さい。

## デイサービス

## クリスマス会

アロハリリーズさんによる素  
敵なフラダンス、とても好評  
でした。また、踊りに来てく  
ださる日を楽しみにしており  
ます。

## クリスマス飾り

どのように飾っ  
たら綺麗か皆さん  
考えながら飾り  
つけをしました。

## 焼きいも作り

## 日常の風景

畠で採れたさつまいもで焼きいも作りを  
行ったり、余暇時間で中庭に出てシャボン  
玉遊びを行いました。また、外出し楽しま  
れていきました。

## クリスマス会

## 東京ドイツ村イルミネーション

クリスマス会では、ご利用者様にクリスマスツ  
リーの飾りつけをして頂きました。明るい笑顔  
が見られ楽しいクリスマスになりました。  
ドイツ村のイルミネーションに外出した時には、  
「綺麗だ。綺麗だ。」と大変喜ばれていました。